

Aufruf zur Teilnahme an der Jahresversammlung

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Zeitschrift des Vereins Schweizerischer Konkordatsgeometer [ev.
= Journal de la Société suisse des géomètres concordataires]**

Band (Jahr): **3 (1905)**

Heft 5

PDF erstellt am: **19.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Zeitschrift

des

Vereins Schweizer. Konkordatsgeometer

Organ zur Hebung und Förderung des Vermessungs- und Katasterwesens

Jährlich 12 Nummern. Jahresabonnement Fr. 4. —

Unentgeltlich für die Mitglieder.

Redaktion:
J. Stambach, Winterthur.

Expedition:
Geschwister Ziegler, Winterthur

Aufruf zur Teilnahme an der Jahresversammlung.

Obwohl die Zahl der eingelangten Anmeldungen angenähert der üblichen Präsenzliste entspricht und uns der Bote unzweifelhaft noch manchen lieben Besuch ankündigen wird, so sehen wir doch mit Rücksicht auf die Verhältnisse einer weit größern Beteiligung entgegen. Die Jahresversammlungen spiegeln die Lebenskraft des Vereines ab; von ihnen geht der Wille zur Tat aus; an ihnen werden gemeinsame Fragen entschieden. Deshalb auf zur Jahresversammlung nach Bern!

Um dem Lokalkomite seine Aufgabe zu erleichtern, möchten wir die verehrten Kollegen einladen, sich rasch zu entschließen und ihre Anmeldekarten einzusenden.

Präsidium.

Über die Organisation der Vermessungen.

Man macht so oft die betrübende Erfahrung, daß Berufskollegen, deren wissenschaftliche und praktische Vorbildung nichts zu wünschen übrig lassen, sich nur mühsam durch das Leben schlagen, daß ihnen äußerer Erfolg und innere Befriedigung ausbleiben. Der Zusammenschluß zu einem Verein schweizerischer Konkordatsgeometer und die damit in Verbindung stehende Aufstellung von Honorartarifen mit dem ausgesprochenen Zwecke,